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PPrrooccèèss--vveerrbbaall  dduu  ccoonnsseeiill  dd’’ééttaabblliisssseemmeenntt  
École secondaire Jean-Jacques-Rousseau 

Séance tenue le lundi 20 novembre 2023 - 19 h  
À la salle de conférence 

 

1. Mot de bienvenue, ouverture, présences et quorum 

Invités :  

 

PPrréésseenncceess  ::   AAbbsseenncceess  ::  
Marie-Pier Fillion - Directrice 
Michel Carle – Directeur adjoint 
Marguerite De Vido – Gestionnaire administrative 
Mélanie Ducharme – Parent 
Mélanie Guillemette – Parent  
Émilie Hoang – Enseignante 
Nancie Lavertu – Enseignante 
Mylène Loyer – Parent 
Chloe Desrochers – T.E.S. 
Marie-Lou Tremblay-Bédard – Parent 
Audrey Marchand – Parent substitut 
Marie-Andrée Saint-Louis - Psychoéducatrice 
 

 Karyne Régimbal – Directrice adjointe 
Daniel Renaud – Parent 
Karine Prud’homme – Directrice adjointe 
Christine Laporte – Enseignante 
Isabelle Rioux - Parent 
 
 
 
 

 
 
  

1. Mot de bienvenue et présences 

Mme Loyer souhaite la bienvenue aux membres, ouvre la rencontre à 19 h 02 et fait la lecture de l’ordre du jour. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est PROPOSÉ par Mme Mélanie Ducharme d’ADOPTER l’ordre du jour tel que présenté. 
 

CE2324-1120-14 ADOPTÉ  
  

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 18 octobre 2023 

Il est PROPOSÉ par Mme Nancie Lavertu d’ADOPTER le procès-verbal du 18 octobre 2023 tel que présenté. 
 

CE2324-1120-15 ADOPTÉ 
   

4. Parole au public 

Aucun point. 
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5. Informations du comité de parents 

Mme Marie-Lou Tremblay-Bédard se pose plusieurs questions concernant le rodage des transporteurs. Elle se 
demande pourquoi qu’à cette période de l’année il y a encore des retards au niveau du transport scolaire. 

Mme Mylène Loyer nous informe qu’étant donné que nous sommes sur la 3e plage horaire alors, il peut être normal 
que ce genre de situation arrive encore.  

Mme Fillion mentionne qu’encore de nouvelles inscriptions ont lieu à ce jour et considérant l’ajout de ces élèves 
dans les trajets, cela peut aussi également engendrer un peu de retard le temps d’adapter ceux-ci. 

M. Michel Carle, la personne en charge du dossier est sur le coup afin de peaufiner le tout.  

Mme Tremblay-Bédard mentionne qu’il y a eu une présentation du document de l’OS et qu’il aurait été pertinent 
que la consultation au conseil d’établissement vienne par la suite. 

 

6. Informations du conseil des élèves 
 
Mme Fillion nous informe que l’élève Stella Belzile devrait assister au prochain Conseil d’établissement à titre de 
présidente et se joindre à celui-ci.  
 

7. Calendrier 2024-2025 (Principe du CS) 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Marie-Lou Tremblay-Bédard de soumettre la consultation du calendrier 2024-2025 tel 
qu’établi par le conseil d’établissement. 
 

CE2324-1120-16 ADOPTÉ 
 

8. Voyage Ski + facturation 

M. Michel Carle fait la présentation du voyage de Ski’Planche pour les secondaires 1 à 5. Pour les élèves de 
secondaire 1 à 3, l’activité se déroulerait du 19 au 21 février tandis que pour les élèves de secondaire 4 et 5 ça se 
déroulerait du 7 au 9 février. 
 
Mme Marguerite De Vido présente la facture et explique les différentes dépenses dans celle-ci. Elle mentionne 
également que les voyages doivent être facturés directement par une agence de voyage et non par l’école. 
 
Mme Mélanie Guillemette demande s’il peut être possible d’organiser une rencontre avec les parents afin de les 
informer davantage sur celui ainsi que sur la planification des orientations du conseil d’établissement et de la 
direction quant aux voyages à venir. 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Gaëlle Guiguené que le voyage de ski du 19 au 21 février 2024 soit refusé. Il est convenu 
à l’unanimité d’annuler ce voyage et de relancer pour l’année 2024-2025 pour toutes les considérations 
financières et organisationnelles présentées au conseil d’établissement. 

CE2324-1120-17 (voyage sec. 1 à 3)       REFUSÉ 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Mylène Loyer que le voyage de ski du 7 au 9 février 2024 soit refusé. Il est convenu à 
l’unanimité d’annuler ce voyage et de relancer pour l’année 2024-2025 pour toutes les considérations financières 
et organisationnelles présentées au conseil d’établissement. 

CE2324-1120-18 (voyage sec. 4-5)                        REFUSÉ               
 

9. Chandail Ski (mode de vie + facturation) 

Il est PROPOSÉ par Mme Émilie Hoang que le nouveau coton ouaté soit vendu au coût de 40$ plus taxes 
et soit autorisé au Mode de vie.  
 
CE2324-1120-19                                                                                                                     APPROUVÉ 
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10. Projet éducatif 

Mme Fillion fait la présentation de l’état d’avancement des travaux du Projet éducatif. 
 

11. Grève 
Mme Fillion mentionne que le personnel de soutien à l’enseignement (PSE) a été équipé de matériel informatique 
afin de pouvoir faire du télétravail étant donné l’incertitude du retour au bureau. Étant donné la grève, un courriel a 
été envoyé aux parents afin de les informer du report de la rencontre de parents qui était prévue le 23 novembre. 

12. Formation des membres 
Un courriel a été envoyé le 6 novembre dernier avec de l’information pertinente concernant les droits et devoirs 
des membres du conseil d’établissement. Il est offert que la formation se fasse lors du conseil d’établissement, ce 
qui n’est pas souhaité par les membres.   
 

13. Présentation de projets 

Il est PROPOSÉ par Mme Mélanie Ducharme d’APPROUVER la proposition de sorties et activités telle que présentée.  
 

CE2324-1120-20 APPROUVÉ  
 

14. Sujets divers – bons coups – informations diverses 

Mme Fillion mentionne que la première étape est déjà terminée et que le tout s’est déroulé de façon satisfaisante.  
 

15. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est PROPOSÉ par Madame Audrey Marchand à 20 h 48. 
 
 
 
______________________________    _______________________________ 
Mylène Loyer      Marie-Pier Fillion 
Présidente  Directrice 


